

Mercredi 17 avril 2013
Communiqué de presse

Philippe Buisson, Secrétaire national aux médias

Presstalis : un accord salvateur à l'issue de la médiation Redding

Le Parti socialiste salue l'accord signé entre la direction de Presstalis et le Syndicat Général du Livre et de la Communication Ecrite SGLCE - CGT à l'issue de la médiation de Raymond Redding, qui a permis une négociation avec l'ensemble des acteurs dans un climat apaisé.

Cet accord qui porte sur le projet industriel de Presstalis n'est qu'une première phase d'un plan de restructuration à plus long terme, mais permet d'ores et déjà d'engager un premier déblocage de la situation.

Il fait suite à l'accord industriel signé fin mars sur la réorganisation de la distribution des quotidiens et magazines en province, et garantie qu'il n'y ai aucun départ contraint. Par ailleurs, la négociation a permis de réduire le nombre de départs à 500 (sur un total de 21 500 employés), qui s'accompagnent de mesures de reclassement notamment au sein de Presstalis en province et dans des entreprises publiques ou para publiques tels que la Poste ou la SNCF.

Le Parti socialiste rappelle que la médiation et l'accord qui en découle ont évité à toute la filière de la presse et aux kiosquiers un péril majeur. Certains titres de presse auraient en effet pu disparaître si les mouvements qui ont secoués la distribution des journaux en février dernier avaient perduré. 30 000 marchands de journaux, au cœur du système de vente traditionnel au numéro, dépendent en outre de la distribution par Presstalis. L'accord permet ainsi de continuer à garantir le pluralisme et la liberté de la presse écrite distribuée sur notre territoire.